
本报讯(通讯员 俞荣华)近年来我国钢结构
行业发展迅猛袁 建筑钢结构行业达到国际先进
水平袁精工钢构先后承接了多项国内外重尧大尧
难尧新的钢结构工程袁如北京奥运会鸟巢工程尧
上海环球金融中心尧 北京首都机场 T3航站楼尧
天津奥体中心尧广州新电视塔等工程遥

为更加适应钢结构行业的发展袁 进一步开
拓海外钢结构市场袁 更好地提升精工钢构在国
内外的知名度袁充分体现做大尧做强钢结构主业
的发展思路袁 公司规划在绍兴袍江工业区投资
近 6亿元袁建设出口钢结构生产基地遥 目前袁公
司已正式成立出口生产基地筹建小组袁 由集团
董事长方朝阳亲自担任筹建领导组总指挥袁筹
建小组将全面负责该项目的基础建设尧 生产工
艺设备等筹建中的各方面工作遥

据悉袁 该基地占地总面积达 20万平方米袁
生产车间面积达 5 万平方米袁 建成后又将成为
浙江地区的一颗灿烂明珠遥

出口钢结构生产基地
有望落户袍江

本报讯渊特约记者 黄幼仙冤为规范公司
各级管理干部和广大员工的职业行为袁确保
公司经营目标的实现和持续尧稳定尧健康的
发展袁 进一步降低公司风险袁 形成廉洁尧诚
信尧正直的企业文化和工作氛围遥 精工钢构
集团分别于 2009 年 12 月 6 日尧2010 年 1 月
6日下发了叶反舞弊条例曳及其实施细则遥 为
确保实施条例的有效贯彻执行袁并让各级管
理干部及广大员工充分理解反舞弊对公司
发展的重要意义袁1月 6 日袁集团召开了反舞
弊实施动员大会袁集团本部全体管理干部及
员工参加了会议袁董事长方朝阳亲自到会做
宣传动员遥

方董在会上指出袁精工从总体上来讲在
反舞弊方面做的还是比较好的袁虽没有系统
的反舞弊条例袁 但通过一些制度的制定尧约
束袁控制了舞弊现象的产生遥 而公司发展规
模尧管理幅度日益增大袁企业管理者不能一
目了然袁一些领导干部原先绷紧的弦松下来

了袁如果在舞弊中出了问题袁那就会野千里之
堤毁于蚁穴冶遥 精工建设产业集团新重整的
纵横就是一个鲜活的例子遥 纵横曾经在绍兴
也是声名显赫袁很多员工因为在纵横工作而
感到自豪袁而就是一个这么好的企业袁一个
这么辉煌的企业袁在一夜之间轰然倒下遥 表
面上看是金融危机这个外因所导致袁但实际
上真正使这个企业垮台的袁 并不是金融危
机袁而是企业内部的管理问题遥 所以一个企
业如果不在反舞弊尧廉洁方面狠抓袁结果可
想而知袁在精工袁徇私舞弊是绝对不能容忍
的遥 公司现在提出反舞弊实施工作袁不仅关
系到企业的长治久安袁也关系到公司的整个
企业文化遥 在叶反舞弊条例曳中袁我们提倡诚
信文化袁做人要讲诚信袁做企业也要讲诚信遥
一个企业如果有好的企业文化袁 其风气就
正袁价值观就正袁对企业的员工也是一种熏
陶遥 因此在制度上我们要建立起一套体系袁
以确保公司能够往很好的方向发展袁能够让

我们的员工有一个良好的素质和素养袁有一
个好的尧干净的尧正气的工作氛围遥 同时在条
例中我们还提倡廉洁制度遥

最后袁方董在会上提出了要求袁反舞弊
不是一项运动袁而是一项持续开展尧常抓不
懈的工作袁 是保证公司长治久安的工作袁他
希望各级领导干部尧 广大员工要树立责任
感袁加强反舞弊意识袁弘扬公司廉洁尧诚信的文
化袁真正做到对公司负责袁对自己负责遥 各级领
导干部要以身作则尧廉洁自律尧如实申报袁以平
和的心态对待群众的评议曰广大员工要积极配
合尧认真监督袁在民主评议中客观尧公正尧实事
求是地进行评议遥

目前反舞弊工作已在集团本部及下属
各事业部开展并分步实施袁各单位通过成立
反舞弊实施领导小组袁 召开宣传动员会议袁
信息披露尧评议尧核查等工作袁并设置专门的
投诉点袁接受广大员工以实名或匿名形式的
举报投诉及相关信息的反馈遥

编者按院后金融危机时代袁企业如何加强内部管理袁降低公司运营风险袁是许多企业都在思考的问题遥作为一家上市公司袁精工钢构多年
来一直致力于塑造高端品牌与差异化竞争战略袁以及精益管理与内控体系建设袁彰显成效遥 日前袁集团制定并下发了叶反舞弊条例曳与叶实施
细则曳袁从普通员工尧管理干部尧特殊岗位员工三个层面作规范与界定袁自集团层面开始袁加强制度的宣传与执行力度袁规范公司经营行为和
员工职业行为袁通过此项制度的推行袁进一步规范尧健全公司内控体系袁增强公司的运营能力和风险防范能力遥

规范企业内控 坚持阳光运营
精工钢构实施反舞弊工作

本报讯 渊本报记者 丁桔琼冤1月 16 日袁由
中国钢结构协会专家委员会尧广东省空间结构
学会和精工钢构集团联合举办的野华南区域钢
结构技术交流会冶在深圳召开袁来自深圳尧广州
地区的专家学者及各大设计院主要技术负责
人尧 各项目的业主总包方领导等 70 余人应邀
参加遥 精工钢构集团总裁孙关富尧副总裁钱卫
军尧副总工刘中华及专家顾问林观志尧戴为志
等出席本次交流会遥

交流会由中国钢结构协会秘书长吕晶和
精工钢构集团副总裁钱卫军主持遥 会上袁中国
钢结构协会主任陈禄如尧广东省空间结构学会
常务理事长王仕统尧深圳市副市长唐杰尧精工
钢构集团总裁孙关富分别作了讲话遥 陈禄如主
任指出袁精工钢构在华南地区承建的钢结构工
程采用了多项新技术尧新工艺尧新设备袁推动和
提高了钢结构构件的加工质量和安装水平袁交
流会上对这些技术和工艺等进行广泛的交流
和研讨很有意义袁也是十分必要的袁建议公司
通过进一步整理尧归纳尧总结后申报国家有关
奖项遥 唐杰副市长对本次交流会在深圳召开表
示热烈欢迎袁并讲述了深圳从 30 年前五个野1冶
到 2009 年经济总量达 8340 亿的发展历程袁充
分展示了深圳城市化发展的步伐和良好的经
济潜力袁也为精工钢构在深圳承接项目尧建筑
工程增添了信心浴 孙关富总裁从野人才尧技术尧
规模尧服务冶四方面展开袁向与会人员介绍了精
工钢构具有的优势遥

随后袁精工钢构华南事业部副总工娄峰对
华南区域钢结构项目进行了总体介绍袁集团副
总工刘中华及技术负责人分别发表了叶弦支穹
顶结构与施工技术介绍曳尧叶深圳湾体育中心工
程野网壳钢结构弯扭构件制作技术冶和野施工方
案冶技术重难点曳等专题报告袁并组织参会人员
赴深圳湾体育中心项目现场参观和交流遥

华南区域钢结构
技术交流会召开

本报讯渊本报记者 陈俐坊冤开春以来袁公司
接连中标大型工程袁犹如早春的满树花枝袁昭示
和传递着蓬勃的生机遥 1月 5 日袁轻钢事业部打
响了节后第一炮袁 顺利签下大单要要要建筑面积
为 7 万平方米的百力橡胶轮胎渊温州冤有限公司
子午胎车间钢结构工程遥 1月底袁安徽事业部成
功中标安徽精诚铜业 3 万吨高精带钢结构工程
后袁又中标新疆升昇股份有限公司 500 万 KVA
高压特种变压器项目(变压器厂房)钢结构工程
和陕西省重点工程西安咸阳国际机场二期扩建
工程 T3A 航站楼渊B1 标段冤钢结构工程遥 2 月
底袁华南事业部凭借与佛山市海天渊高明冤调味
食品有限公司多年良好的合作关系袁 成功中标
该公司二期钢结构工程袁 该工程钢结构建筑面
积约为 9万平方米袁共三个标段袁公司同时承接
了所有标段遥近日袁重钢事业部又接下了鄂尔多
斯机场航站区改扩建工程新航站楼钢结构工
程袁实现了连续开门红遥

新年开启新希望
公司大单接踵而至

本报讯渊通讯员 高良冤新春伊始袁万象更
新遥 伴随着节日的喜庆气氛袁精工钢构集团企
业发展专家研讨会分别于 1 月 31 日和 2 月 7
日在北京尧杭州两地举行遥 来自高校尧设计院尧
行业协会尧监理机构的领导尧专家参加了研讨
会遥

会上袁集团总裁孙关富针对公司 2009年的
经营状况及 2010 年经营思路中野专注专业尧做
精做强钢构主业冶尧野八大创新技术冶尧野创新商
业模式冶 等方面向到会专家做了全面的介绍遥
专家们听取介绍后袁 对公司在 2009 年取得的
成绩给予了高度的评价及肯定袁并纷纷为公司
今后的发展出谋划策袁在钢结构产业系统集成
的发展尧建筑节能减排尧人才队伍建设尧产学研
合作等方面提出了宝贵的意见及建议遥

此次两地研讨会的举行袁不仅加强了公司
与行业专家的联络袁也为公司今后发展思路提
供了很好的借鉴遥
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本报讯 渊本报记者 俞琳琳冤 由共青团浙
江省委尧 浙江省青年企业家协会联合青年时
报尧新华网浙江频道尧浙江电视台经济生活频
道尧复旦大学管理学院等单位联合开展的野浙

商新锐榜冶评选活动日前正式揭晓遥 1 月 15 日
在杭举行的浙商新锐榜颁奖盛典上袁绍兴市青
企协会长尧精工建设产业集团董事长兼总经理
方朝阳等十位青年企业家因过去一年里杰出

的市场表现袁荣登首届浙商新锐榜遥 浙江省人
大常委会副主任冯明尧共青团浙江省委书记周
柳军尧副书记蔡永波及相关职能部门领导出席
了颁奖盛典遥

在全球金融危机余震仍在袁 日趋复杂的外
部经济环境下袁浙商受到前所未有的关注遥此次
评选活动着眼于评选对象的成长性尧创新性袁展
现青年企业家敢于负责尧 勇于创新的精神面貌
和在经济探索中的前瞻性遥据了解袁本次评选共
设置了年度新锐浙商大奖及绿色企业新锐奖尧
商业模式新锐奖尧科技应用新锐奖尧优化生活新
锐奖尧投资浙江贡献新锐奖尧海外拓展企业新锐
奖 6个单项奖遥从去年 12 月份的初选到最后的
终评袁 方朝阳等获奖企业家可谓 野过三关斩六
将冶遥 500 多万张网络投票尧40多万条短信投票尧
中央和地方经济智囊尧 独立财经专家及知名浙
商构成的重重野障碍冶袁从各个层面检验其创新
元素遥

颁奖典礼上袁 共青团浙江省委书记周柳军
表示袁在前不久召开的全省经济工作会议袁明确
提出要积极鼓励民营经济做大做强袁走高端化尧
品牌化尧国际化之路袁2010 年袁政府的各项扶持
政策力度将不减去年遥因此他认为袁目前正是浙
商积极调整发展战略的最佳时机袁 应尽快完成
从野机会导向冶朝野战略导向冶转轨遥

集团方朝阳董事长荣登浙商新锐榜
本报讯渊通讯员 吴旭君冤2 月 23 日袁安徽

省六安市第三届人民代表大会第一次会议在市
行政大会堂开幕袁 精工钢构集团董事长方朝阳
与其他数百位代表共同参加会议袁 就六安市的
发展进行了讨论遥

作为企业界代表袁 新当选为六安市人大代
表的集团董事长方朝阳感触颇多袁 作为一个外
地的投资商袁我感到六安市委尧市政府在工业发
展上目光长远袁思路清晰遥在六安投资建厂发展
自己的事业袁我感到信心十足遥政府在征地等诸
多方面都给予了优惠政策袁 这次我能当选人大
代表也是很好的体现遥 当谈到低碳问题时袁方董
说精工钢构以及新投产的亚洲最大彩涂铝板生
产企业要要要墙煌彩铝都是新兴产业袁也是建筑业
的环保产品袁市场前景很好遥 接下来袁钢结构承包
要走高度信息化尧低碳化的总承包模式袁逐步减
少碳排放量袁 打好节能减排的攻坚战和持久战袁
响应政府号召袁打造低碳生活遥

本报讯渊通讯员 张姗姗冤精工钢构董事会
四届二次会议 3月 8 日在上海召开遥 集团董事
长方朝阳尧董事兼总裁孙关富尧副董事长严宏尧
董事兼副总裁钱卫军尧董事涂成富尧独立董事
葛定昆尧郑金都 尧孙勇出席了本次会议袁监事
黄幼仙及副总裁裘建华尧陈国栋尧副总裁兼董
秘沈月华尧财务总监朱光龙尧公司保荐机构光
大证券的代表及立信会计师事务所的代表等
列席了会议遥

会上通过了叶公司 2009 年度董事会工作报
告曳尧叶公司 2009 年度总经理工作报告曳尧叶公司
独立董事 2009 年度工作报告曳尧叶公司 2009 年
度关于履行社会责任的报告曳尧叶公司董事会关
于内部控制的自我评估报告曳尧叶公司 2009 年度
财务决算报告曳尧叶公司 2009 年度利润分配预
案曳尧公司 2009 年度报告及摘要等议案遥

团省委副书记尧省青企协会长蔡永波为方董颁发青年创业导师聘书集团董事长方朝阳在浙商新锐榜颁奖现场接受主持人采访

集团方朝阳董事长参加
六安市三届人大一次会议

精工钢构董事会
四届二次会议召开

精工钢构集团企业发展
专家研讨会举行

本报讯渊通讯员 徐海涛冤2 月 24 日 袁新疆
维吾尔自治区副主席胡伟 尧 乌鲁木齐市市
长吉尔拉 尧常务副市长张鸿等领导一行 袁在
乌鲁木齐城市建设投资有限公司董事长朱
刚 尧 公司项目经理郑雪祥等相关人员的陪
同下 袁 实地考察了新疆国际会展中心施工
现场 遥

在工地上 袁 胡主席认真听取了公司项
目经理郑雪祥关于该项目实施的工作报
告 袁对大家在 2009 年的工作给予了充分肯
定 袁并对 2010 年工作和会展中心周边开发
计划做了布置 遥 当看到巍巍耸立的新疆国
际会展中心时胡主席赞叹不已 袁 感谢大家
近一年来为会展中心作出的努力 袁 尤其肯

定了作为主体单位精工钢构在经历了 7 . 5
事件 尧冬季零下 25 度的施工环境等种种不
利条件下 袁 仍在短时间内完成总工程的
85% 袁真正印证了精工钢构 野用心做事 袁把
不可能变成可能曰真诚待人 袁感动自己才能
感动别人 冶的核心价值观 袁并进一步巩固了
精工钢构开拓新疆市场的优先地位浴

本报讯渊本报记者 宋瑾冤2 月 11 日渊农历
腊月二十八冤上午袁绍兴市市长钱建民尧副市长
陈月亮等领导一行不畏寒冷尧 冒着大风大雨
来新纵横马海化纤生产基地进行慰问考察 遥
在精工建设产业集团董事长方朝阳尧 新纵横
集团总裁孙国君的陪同下袁 钱市长一行实地

考察了马海聚酯尧纺丝等各车间的运作状况袁
并对坚守岗位袁加班加点的员工进行慰问遥 方
董尧 孙总向冒雨前来考察的领导们表示了衷
心的感谢袁 对市委市政府在新纵横重整期间
的支持表示万分的感激袁同时袁汇报了公司春
节期间工厂的加班尧 安全保障工作及节后计

划启动的新项目运作情况遥 钱市长听了方董尧
孙总的汇报后袁 对新纵横的重整工作给予了
极大的肯定袁 并承诺市政府将会一如既往地
支持新纵横的重整和发展袁 也希望新纵横在
方董尧孙总的带领下续写辉煌袁为绍兴的经济
发展做贡献遥

绍兴市市长钱建民莅临新纵横慰问考察

本报讯渊通讯员 郑雪祥冤2 月 12 日袁农历
腊月二十九袁正当人们兴高采烈地准备迎接新
年的到来时袁在精工钢构承建的京沪高铁昆山
南站站房钢结构工程工地上仍是一片热闹繁忙
的施工景象袁 现场所有管理及施工人员依然在

各自的工作岗位上紧张得忙碌着袁 为早日实现
京沪高铁全线通车而不懈努力遥 与此同时袁铁道
部也非常关心该工程的进展情况袁 部长刘志军
率慰问组在精工钢构集团总裁孙关富尧 副总裁
楼宝良等领导的陪同下袁实地考察了施工现场遥

在工地上袁刘部长与工人们一一握手并表
示慰问袁对日夜坚守在施工现场的所有工作人
员给予高度的赞扬和肯定遥 对为早日实现京沪
高铁通车仍辛勤工作在一线的广大精工人表
示亲切的慰问和节日的祝福遥

铁道部部长刘志军考察京沪高铁昆山南站站房钢结构工程

新疆维吾尔自治区副主席胡伟视察新疆国际会展中心施工现场
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